

保護者や地域と共に創ろう！ やる気 やさしさ あふれる 笑顔の花結う相知小 ONE TEAM！  
～おちついて うでくんで ちえを出し合う 相知っ子～ 「にこ・きび・あい・はき・どん」



# この指とまれ！

唐津市立相知小学校  
学校だより No. 8  
令和7年9月1日発行  
文責：校長 佐伯美和



右上のQRコードを読み取っていただくと相知小学校ホームページからもご覧いただけます。

## 2<sup>が</sup>学期です！

今日から9月。本格的に2学期をスタートさせました。8月最終週の5日間で、少しは厳しい残暑に身体が慣れたのではないかと思います。引き続き、熱中症予防に努めながら、充実した2学期を創っていきましょう。

### 【中学生：職場体験】

8月26日～28日の3日間、中学2年生が3名、職場体験に来ていました。



1年生、3年生、6年生を担当しながらも、低・中・高学年に関すること、全校的なことの仕事も広く体験し、久しぶりの小学校で、「先生」としての体験学習をしました。将来の生き方につながるいいなと思います。

以下、感想です。

- ★ 今日まで、私たちに色々教えてくださって、ありがとうございました。私は、今回のことを将来に生かしたいと思いました。20分休みに3年生の子たちと遊んで、とても楽しかったです。先生方も優しく接して下さって、ありがとうございました。 O.A.
- ★ この3日間、素晴らしい体験をありがとうございました。職場体験で学んだことを、今後の学習に役立てていきたいと思っています。ありがとうございました。 K.T.
- ★ 3日間、ありがとうございました。学んだことは、子どもたちとの接し方や言葉遣いなど、たくさんのことを学びました。学んだことを今後の学習にしっかりと役立てたいと思っています。ありがとうございました。 N.S.



### 【教育実習生】

今日から2週間、日本体育大学から4回生が実習にきています。3年2組を拠点として、様々な形で全校の子どもたちに関わりながら、実習をすすめていこうと思います。ちょうど1年前、3回生のときも2週間、教育実習をここ、相知小学校で行いました。今回は、昨年の実習を基にさらに勉強と重ね、「後半」の実習となります。

そう遠くはない未来の「先生」にとって、有意義な時間になるよう、心を配りたいと思います。

### 【子どもたちの様子】

8月末の5日間、今日の始業式の様子を観ていると、子どもたちの素敵な姿がいっぱいみられ、いいスタートができています。

どんな風に落ち着いているかということ、まず、子どもたちが登校した後の靴箱が美しいこと。上学年はもちろん、1年生も靴のかかとか綺麗に揃っています。それから、始業式に向かう体育館への入場の仕方や待ち方の素晴らしさ。声は全く聞こえません。足音もほとんど聞こえません。静かに整然と入場し、始まりを待ち、話をしっかり聴き、静かに退場したこと。校歌を斉唱した時は、響きのある綺麗な声で歌声を響かせたこと。他にも授業中はそれぞれの教室で、「今学ぶこと」にしっかり取り組む姿が見られています。

2学期は多くの行事があります。それに伴って学習の充実期でもあります。主体的に、愉しく、温かく…誰一人として取り残さない、そんな学期にしたいと思っています。子どもたちとそれが確実に実現できそうで、わくわくします。皆さん、2学期もよろしくお祈りします。

